



Estadísticas agosto 2017

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra cerca de 5 millones de pasajeros, un 3,3% más

- **Del conjunto de pasajeros, 3,67 millones fueron viajeros internacionales y 1,27 millones nacionales**
- **Un total de 4.951.903 pasajeros (+3,3%), 33.363 operaciones (+0,5%) y 38.714 toneladas de carga (+21%) gestionadas en el aeropuerto en agosto**

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado en agosto 4.951.903 pasajeros, lo que representa un porcentaje de crecimiento del 3,3% con respecto al mismo período de 2016 y lo sitúa en el mejor mes de agosto de su historia tanto en pasajeros nacionales como internacionales.

Así, el número de pasajeros internacionales alcanzó los 3.670.815, un 4,1% más que en agosto de 2016 y el tráfico de pasajeros nacionales se situó en 1.275.889 millones, un 1,2% más que el mismo mes del año pasado.

En cuanto al número de operaciones, en agosto se registraron en el aeropuerto madrileño 33.363, un 0,5% más que en agosto de 2016.

Por último, el transporte de mercancías ha experimentado, con respecto al mismo mes del año pasado, un significativo crecimiento del 21% en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. Así, los operadores de carga gestionaron en agosto más de 38.714 toneladas, movilizándolo el 48,2% del

total de la mercancía aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

Datos acumulados

En los ocho primeros meses de 2017, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado 35.424.577 pasajeros, un 6,3% más que el mismo período de 2016.

De enero a agosto de 2017 se llevaron a cabo en el aeropuerto madrileño un total de 257.306 movimientos de aeronaves, lo que representa un crecimiento del 2,3% con respecto a los mismos meses de 2016. En cuanto al transporte de mercancías, se han gestionado más de 300.507 toneladas, un 14,1% más que en los ocho primeros meses de 2016.